

2. Internationales Treffen von Bläsern der Trompe de Chasse 28.-29. Oktober 2017

Der Förderverein von Bärstadt e.V. richtet am 28. - 29. Oktober 2017 in Schlangenbad-Bärstadt, ein Treffen von Bläsern der Trompe de Chasse aus. Hierzu werden Sonneure aus Frankreich, Belgien, Luxemburg und Deutschland erwartet. Unter den, vom Niveau hoch angesiedelten Bläsern, befindet sich auch der 3-fache internationale Champion mit dem Instrument, Nicolas Dromer. Weiterhin hat sich eine französische Herstellerfirma des Instruments, die Fa. Cornelius, angekündigt. Sie wird Instrumente und Mundstücke, zur Probe und Verkauf, im Gepäck haben.

Das Programm beinhaltet für Samstag, 28.10.2017 um 19:00 Uhr ein Konzert in der katholischen Kirche St. Elisabeth in Bad Schwalbach. Am Konzert werden 3 Gruppen mit der Trompe de Chasse, der gemischte Chor „Frohsinn“, Bärstadt und Herr Dr. Hollingshaus an der Orgel, teilnehmen.

Es werden alle anwesenden Bläser der Trompe de Chasse gebeten, ihr Instrument in die Kirche mitzunehmen, um das Finale des Konzerts gemeinsam zu gestalten.

Nach dem Konzert bitten wir alle, Gäste und Bläser, gemeinsam im unmittelbar, benachbarten Saal den Abend ausklingen zu lassen.

Bei günstiger Wetterlage ist für Sonntag, 29.10.2017 um 09:30 Uhr ein Gottesdienst an der Tanzlinde in Schlangenbad-Bärstadt vorgesehen. Der Gottesdienst wird musikalisch, mit der Trompe de Chasse begleitet. Hierzu wird die Equipage der Vogelsberg Beaglemeute mit ihren Hunden und Pferden anwesend sein. Bei schlechter Wetterlage findet der Gottesdienst in der evangelischen Kirche St. Martin, Bärstadt statt.

Nach einer Stärkung durch den Förderverein Bärstadt e.V., findet im umliegenden Gelände von Bärstadt eine Schauschleppreise der Vogelsberg Beaglemeute statt. Dies ist eine Demonstration einer Schleppjagd mit Hundemeute und Pferden. Kommentiert wird die Schauschleppreise von Herrn Dr. Weiler, dem Vorsitzenden der Vogelsberg Meute.